



新しい校舎で元気に勉強に取り組む児童の皆さん

川崎小学校 新校舎の使用を開始しました

平成28年度から進めていました川崎小学校校舎改築工事の1期工事が完成しました。

地域やPTAの方々の協力により、5月13日に新校舎への引越作業、また5月20日に旧校舎お別れ集会を行いました。

子どもたちは、新校舎で快適に学習しています。

これから2期工事に入り、校舎全体の完成は来年です。



▼地域やPTAの方々による引越作業(5月13日)

▼旧校舎お別れ集会では夢・希望が書かれた紙風船を一齐に飛ばしました(5月20日)



亀山市名誉市民

彫刻家 **中村 晋也**

作品紹介「ふるさとあい」Vol.14

「太宰 治」(平成21(2009)年建立)

平成21(2009)年6月19日、文豪の生誕100年を記念して、故郷・津軽の大地に「太宰 治」像が建立された日。人々は祝いの花を捧げながら像に向かって呼びかけました。「お帰りなさい太宰先生!」。銅像制作の依頼を受けた当初、中村は、故郷の地を散策する着物姿の太宰像を提案されたと言います。しかし、初めて訪れた津軽の美しい雪景色に心打たれた中村は、北の大地に立つ颯爽とした二重マント姿の太宰を作ろうと決意しました。「太宰の内面の苦しみや情念、孤独な魂をマントに包み込む思いで制作した」と後に中村は語っています。



221cm(高さ)×87cm(幅)×60cm(奥行き)
(青森県五所川原市芦野公園)

特別協力 公益財団法人中村晋也美術館([URL http://www.ne.jp/asahi/musee/nakamura/index.html](http://www.ne.jp/asahi/musee/nakamura/index.html))